
 

 

 

VERBALE N.119 della seduta del 14/09/2022   approvato il 14/09/2022 

 

Ordine del giorno: Prot. N. 210 del 29 08 2022 e Ordini del giorno suppletivi Prot. N.214 del 30 08 

2022, prot. 219 del 02 09 2022 e prot. N. 228 del 09 09 2022. 

Orario convocazione   primo appello: ore 9,30 -  secondo appello:10,30 

  ORARIO INIZIO SEDUTA ORE: 10,40 

CONSIGLIERI PRESENTE 

ASSENTE 

ORA 

ENTRATA 

ORA 

USCITA 

ORA 

ENTRATA 

ORA 

USCITA 

ORA 

ENTRATA 

ORA 

USCITA 

Fabrizio Ferrara A       

Giovanni Inzerillo P   10,40 11,30   

Domenico Bonanno P   10,40 11,30   

Maria Anna Caronia A       

Carmelo Miceli A       

Salvatore Forello P   10,42 11,05   

Mariangela Di Gangi P   10,40 11,30   

L’anno 2022 il giorno 14 del mese di Settembre, si è riunita la I° Commissione Consiliare presso la 

sede istituzionale di via Roma 209, giusta Convocazione Ordine del giorno: Prot. N. 210 del 29 08 

2022 e Ordini del giorno suppletivi Prot. N.214 del 30 08 2022, prot. 219 del 02 09 2022 e prot. N. 

228 del 09 09 2022. 

Alle ore 9,30 in prima convocazione non è presente alcun Consigliere. 

Alle ore 10,40 in seconda convocazione sono presenti i Consiglieri Bonanno, Di Gangi e Inzerillo 

che nella qualità di Presidente accertata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta, 

assistito nei lavori dalla segretaria D.ssa Loredana Velardi. 

Alle ore 10,42 entra il Consigliere Forello 

La seduta odierna è dedicata all’incontro con l’Assessore al Patrimonio al fine di acquisire chiarimenti 

sulle proposte di deliberazione relative ai piani di alienazione e valorizzazione. 

E’ presente in Commissione l’Assessore Mineo. 

Il Presidente Inzerillo introduce l’argomento della seduta è cede la parola all’Assessore. 

L’Assessore Mineo evidenzia l’importanza dei piani di alienazione ricordando che tali atti sono 

propedeutici all’approvazione del bilancio e atteso che siamo in assenza di bilancio gli stessi non 

sono stati redati nei tempi previsti, come noto prima del bilancio di previsione. 

L’Assessore prosegue rappresentando che i due piani di alienazione redatti dalla precedente 

amministrazione prevedono delle aree che già sono state vendute e che di fatti i piano sono a 

consuntivo. 
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Aggiunge che l’obiettivo è quello di evitare di stravolgere i due piani con emendamenti. 

Evidenzia che ci saranno dei nuovi piani e informa che è stato redatto un nuovo avviso per 

l’assegnazione dei chioschi e che dopo i piani saranno effettuati dei censimenti sugli immobili ERP. 

L’Assessore ricorda la necessità di procedere all’approvazione. 

Il Consigliere Forello evidenzia la necessità di affrontare il problema dei canoni di concessione. 

L’Assessore Mineo rappresenta che l’argomento sarà affrontato di concerto con gli altri uffici 

competenti e che sarà affrontato altresì il problema del CUP che in atto non sta generando maggiori 

entrate, poiché esoso e ha portato molti privati alla restituzione dei beni concessi. 

Il Consigliere Forello ricorda che il Bilancio 2021 2023 non dovrà essere più approvato. 

Si apre un confronto sulla vicenda RAP e sul risparmio che ha generato l’Accordo.  

Il Consigliere Forello ricorda che sui piani di alienazione è stato effettuato un incontro con la 

precedente consiliatura a cui hanno partecipato la Dirigente e un funzionario del Settore Patrimonio. 

Il Consigliere Forello ribadisce ancora una volta, la necessità, per la regolare costituzione della 

Commissione, di procedere con la votazione del Vicepresidente. 

Il Presidente Inzerillo ringrazia L’Assessore per essere stato presente in Commissione. 

Alle ore 11,05 esce il Consigliere Forello 

Il Presidente Inzerillo chiede alla segretaria di leggere il verbale della seduta del 13 09 2022.  

Il Presidente pone in votazione il verbale del 13 09 2022 e la Commissione lo approva all’unanimità 

dei presenti. 

La Consigliera Di Gangi ritiene utile invitare la Sispi e il Dirigente Responsabile della gestione dei 

fondi extra comunali al fine di acquisire informazioni sulla piattaforma prevista con i fondi del PON 

METRO. 

Il Presidente Inzerillo chiede alla segretaria di leggere il verbale della seduta odierna, lo pone in 

votazione e la Commissione lo approva all’unanimità dei presenti 

Il Presidente alle ore 11,30 chiude la seduta. 

  

ORARIO FINE SEDUTA ORE: 11,30 

. 

         La Segretaria                       Il Presidente 

  

    

D.ssa Loredana Velardi                                                                              f.f Cons. Giovanni Inzerillo 
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